

CORREO DE MALLORCA

PERIÓDICO CATÓLICO

Año III.—N.º 554

OFICINAS: Plaza de Santa Eulalia, n.º 9, 1.^o
Horas de despacho: de 10 a 2 y de 4 a 7

Domingo 25 de Agosto de 1912

PALMA DE MALLORCA
Apartado de Correos n.º 19.—Teléfono n.º 133
FRANQUEO CONCERTADO

La casa de la señorita Mariposa

Una mariposilla, toda mudanzas de voluntad, toda caprichos, que más variedad de ellos tenía que de matices sus alas, quiso poner casa.

—Sí, señor, se dijo, no me tienen a mí por persona formal y de arreglo, y piensan sólo en que soy muy voladora y pizpireta, y puede que se engañen. Lo primerito que voy a hacer es buscar un sitio que no esté muy lejos de las flores; luego compraré muebles y cachivaches, y al fin, iré a ofrecer mi casita a mis amigos.

El Señor hace en el mundo los más curiosos contrastes; en tanto que la mariposa inquieta, revoloteando por cima de las rosas, hacia sus propósitos, al pie del rosar se arrastraba un pardo untuoso caracolillo, con su casa a cuestas, y al ver a la mariposilla alargó los cuernecillos, como se alarga un antejo astronómico, y se dijo:

—Qué feliz, qué ligera, qué hermosa y libre de cuidados es aquella locuela sin casa ni hogar que pesen sobre sus espaldas!
Y el casero prosiguió su mesurada marcha llevando tras sí su fina, como todos los ricos avaros sus riquezas.

—Pondré mi casa, y nadie me vendrá a mí con que si la abeja, si la hormiga, la araña y el caracol son gentes laboriosas, ordenadas y prácticas; estos, dotados de sentido práctico. Se puede vivir en sociedad, vestir las galas que yo visto, aventajar en belleza a las flores y en la danza a las libélulas, y ser muchacha de orden; eso no lo puede entender la gente esa de la tierra, el bajo pueblo de gusanillos y hormigas.

El caso era que la casa de la señorita tenía que ser un palacio, ó, por lo menos, el camarín de un palacio. No podía estar en la tierra, porque el polvo y el lodo manchaban la preciosa vestidura, y porque los malvados gribolotas, con su chillido estridente, la atormentaban; y otros malvados insectos podían devorarla... No podía estar en el alto de los árboles, porque los pájaros voraces, en un abrir y cerrar de boca, se engullen a una mariposa y se quedan tan frescos.

—Buscaré una flor desalquilada, blanda, llena de perfume, de tallo firme, para que el viento no la doble; pero el xible para que la brisa la mueva suavemente en placeroso vaivén. Ea, recorramos esta calle de rosas.

¿Cómo estaba el jardín aquella mañana! Qué sucesos importantes habían ocurrido en él! Estos son puntos que es necesario declarar para comprender bien el sentido de esta historia.

Ante todo la guardia de los domingos de noche, había sido relevada por los domingos de día, que, muy lozanamente abiertos, campaban a sus ordenanzas caballerescas. Como si se hubiera pasado la noche en un baile, y a la madrugada una no se hubieran despedido de sus aderezos de pedrería, veíanse sobre todas las flores un profuso lujo de brillantes diminutos, difanos, como lo eran las gotitas de rocío ocurrido, días atrás, en la casa que Jaime Crespi Rigo posee en aquella villa.

El fuego se inició en el pajar de dicha casa.
En seguida acudieron al lugar del suceso gran número de vecinos, quienes consiguieron sofocar el incendio.

Afortunadamente, no tuvo que lamentarse ninguna desgracia personal. Créese que el hecho fué casual.

ra tenido dos llamas y por espíritu el pensamiento de un poeta.
Pasó corriendo todas las rosas, una era excesivamente grande, otra estrecha; aquella guardaba una avispa, esotra una tribu de pulgones; los jarcinos se marchitarían pronto, los lirios aletargaban con la pujanza de su perfume... los pensamientos están demasados bajos, las dalias demasiado altas, las magnolias tienen duras las corolas... No hallaba lugar apropiado para hacer su casa la mariposilla.

Voló de calle en calle, luego de jardín en jardín, de campo en campo, hasta que al anochecer vió brillar una estrella... y una loca alegría la encendió el deseo. Allí iría, a aquel hermoso lugar de luz. Tras de la estrella brilló otra y otra, y al fin el cielo se pobló de maravillosos puntos de luz en medio de la noche... y desatenta, ebria, ardiente en deseos, voló de aquí para allá, arrebatada por el delirio.

Y así vivió, trémula de asombro, a merced del grande e insensato pásmo que produce la belleza del mundo y de los cielos. Vagaba, vagaba en danza continua, abrasándose en ese amor de las almas voladoras... que mueren al fin, perdiéndose en la inmensidad de la belleza... que jamás llegan a entrever los oscuros caracoles, envueltos en su babsa codicia y con su casa a cuestas.

Sin embargo, la mariposilla se transformó, se hizo idea, se introdujo en el cerebro... y me ha comunicado su afán. Heme a mí buscando casa de estrella en estrella, como tantos otros espíritus mariposales! No haremos casa... pero ¡qué diablo! buscándola... vivimos.

Jose Zahonero

EN LA CASA DE LA VILLA

Concejales de servicio
Durante la próxima semana estarán encargados de los siguientes servicios los concejales que a continuación se expresan:

De Obras y Empeñados, don Guillermo Dezallar; de Alumbrado, Bombas y Reemplazos, don Francisco Roca y Hernández; de Ensanche y Murallas, don Luis Alemany, y de Fomento y Beneficencia, don Miguel Trián.

Los presupuestos
Añoche se reunió, en sesión extraordinaria, la Comisión de Hacienda.

Incendio en Santa Eugenia
El Gobierno civil se recibió ayer una comunicación del Alcalde de Santa Eugenia dando cuenta de un incendio ocurrido, días atrás, en la casa que Jaime Crespi Rigo posee en aquella villa.

Caída desgraciada
En la calle de Mesquida ocurrió ayer una sensible desgracia.

Notas de sociedad
De viaje
Ha marchado para Barcelona el Capellán castrense don Jaime Martorell.

dad la virtuosa señora doña Juana María Llompard, propietario de los baños de La Portella.
La finada gozaba de generales simpatías por a su carácter afable y bondadosa.
Reciba su atribulada familia la expresión de nuestro sentido pésame.

DEL MAR

Procedente de Valencia llegó ayer a este puerto el laúd «San Bernardo».

Una academia
Leemos en nuestro colega «Ca-Nostros», de Inca:

Creación necesaria
En cooperación con los Reverendos Franciscanos de esta Ciudad, siempre atentos al progreso e ilustración tanto científica como religiosa, fundamos una Academia o Colegio, en donde de ahora en adelante los hijos de Inca y de los pueblos inmediatos podrán recibir la instrucción de que hallábase casi huérfanos.

Los tranvías eléctricos
Anteanoche, en el domicilio de don Mariano Aguiló, en Son Serra, se celebró una reunión para tratar del proyecto de instalación de los tranvías eléctricos en aquel caserío.

Desde Madrid
Política

Conferencias telegráficas
(Servicio especial exclusivo de CORREO DE MALLORCA)

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Boletín religioso

MANANA
Santos.—San Celerino, papa, y san Victoriano, mártir.
Cuarenta Horas.—Empiezan en Santa Clara dedicadas a la Degollación de San Juan Bautista: Exposición a las cinco de la tarde, y al anochecer Rosario, meditación y reserva de Su Divina Majestad.

Sueltos y noticias
Citación.—Por el Juez instructor del cañonero-estacionario «Nueva España» se cita a Pedro Oliver Burguera (a) Cayetano, de estado soltero y de 28 años de edad, de oficio marnero.

Denuncia.—Por la guardia civil del puesto de Palma ha sido denunciado un sujeto, llamado Miguel Munar Sastre, de 30 años de edad y vecino del Molinar, por haber insultado y amena-

Desde Madrid

Política

Conferencias telegráficas
(Servicio especial exclusivo de CORREO DE MALLORCA)

Desde Madrid
Política

nado a su convecina Juana Rullán Falconer.
Al público.—A efectos de reclamación, se halla expuesto al público en la secretaría de los Ayuntamientos de Ciudadela (Menorca) y Lluchmayor el proyecto de presupuesto de aquellos pueblos correspondiente al año próximo; en la del de Inca, el proyecto de variación de la alineación de la calle del Palmer, dándole una anchura de 7 metros en vez de la de 5 que tiene actualmente; y en la del de Sancellas, la tarifa de arbitrios sobre los artículos de comer, beber y arder no comprendidos en la general del impuesto de consumos.

Frutas decomisadas.—El veterinario D. Luis Fiol decomisó ayer tres cuévanos de frutas que no reunían las debidas condiciones para la venta.

Pérdida.—El jueves de esta semana, por la mañana, al ir a efectuar un ingreso en el Banco de España, notó quien lo hacía que le faltaba un billete de quientas pesetas de dicho Banco sin que hasta el presente se haya encontrado.

Mejor que el aceite de hígado de bacalao y sus emulsiones es el Serobiol. Tiene además la ventaja de ser tolerada por los estómagos más delicados.

Desde Madrid

Política

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Desde Madrid
Política

Conferencias sobre los sucesos de Mogador
París.—El Jefe del Gobierno, Mr. Poincaré, ha conferenciado con el general Moinier, tratando de los sucesos ocurridos en Mogador.
Después se ha entrevistado con los Embajadores de España y de Inglaterra en esta capital, cambiando impresiones respecto al mismo asunto.

Noticias varias
Madrid, 24 (16'00)
La banda de la Guardia Republicana en Bilbao
Bilbao.—La banda de la Guardia Republicana, de París, que ha venido a esta población, dará mañana, a las diez, un concierto en la plaza de toros.

Emigrados portugueses a Río Janeiro
Vigo.—El día 27 del actual se embarcarán para Río Janeiro cincuenta emigrados portugueses que se encuentran en esta población.
El Gobierno brasileño les pagará el viaje.

Telegrama de Aldave.—Moros que trabajan.—Tranquilidad
Se ha recibido un telegrama del Capitán general de Melilla, Sr. García Aldave, comunicando que en diversas obras españolas se hallan trabajando 1.179 moros.

El general Aldave agrega, en su telegrama, que la tranquilidad en las posiciones españolas es completa.
Poincaré y los Representantes de Italia y Turquía
París.—El presidente del Consejo de Ministros, Mr. Poincaré, ha conferenciado con los Representantes de Italia y Turquía en esta capital.

Choque de vapores
Centa.—Los tripulantes de un vapor inglés llegado de Gibraltar han referido que, a causa de la niebla, en el Estrecho chocaron dos vapores de gran porte, sueco el uno y holandés el otro.
Uno de ellos resultó con graves averías.

Los funerales por el Mikado
París.—La Comisión que representará a Francia en los funerales por el Mikado estará presidida por el general Lebon.

Telefonistas ahogadas
París.—Cinco señoritas de la Central de Teléfonos que se hallaban bañándose en el Sena fueron arrebatadas por una ola.
De ellas, tres perecieron ahogadas.

Un telegrama de Muley Hafid
Vichy.—El ex-Sultán de Marruecos, Muley Hafid, ha dirigido un telegrama al Residente de Francia en Marruecos, comunicándole la satisfacción con que se encuentra en Francia y agradeciendo las atenciones recibidas de él.

El general Liautey le contestó que se alivie.

Prensa Asociada

Academia Castelló
Preparación para carreras militares y Civiles
Calle de los Angeles 30.—Palma
Resultados obtenidos por los siete alumnos presentados a examen por la disuelta Academia León-Castelló, en la última convocatoria.

